
Herr Wolfgang Müller fragt nach dem Stand der Dinge hinsichtlich der Hinweisbeschilderung 
auf Eitorf aus westlicher Richtung. Gemeint sei nicht der Autobahnzubringer sondern die 
Bundesstraße. Nach Bau der neuen Anbindung sei die entsprechende Hinweisbeschilderung 
entfallen. Er habe eine Prüfung schon einmal vor einem Jahr angeregt. 
 
Der Bürgermeister erklärt, dass das Problem bekannt sei und hierüber auch Schriftverkehr 
existiere. Allerdings sei die Lösung des Problems aufgrund der undurchsichtigen Zuständigkeiten 
offensichtlich schwierig. Man sei aber in der Sache weiter tätig. 


